

Bordesholm und Kekava feiern das 25. Jubiläum der Partnerschaft

Am 5. Juli 2018 fand in Kekava in Lettland der erste Teil der Jubiläumsfeier statt.

Bordesholm wurde durch seinen Bürgermeister, Ronald Büssow, dessen Stellvertreter, Norbert Baschke, sowie den Partnerschaftsverein mit Manfred Osbahr und Dieter Randig und rund 25 weiteren Mitgliedern vertreten.

Erster Programmpunkt des Festtages war die Einweihung eines Kunstwerkes, das im Stadtpark von Kekava aufgestellt wurde. Aus Bordesholm erhielt Kekava als Partnerschaftsgeschenk die Stahlskulptur „die offene Tür“ des Preetzer Künstlers Kurt Lange. Die Skulptur steht als Symbol für Gastfreundschaft und Offenheit dem anderen gegenüber.

Nach einer Dankesandacht in der lutheranischen Kirche von Kekava wurde im Kulturhaus Dole ein Ausstellung über die Entwicklung der Partnerschaft eröffnet.

Sie wird im Herbst auch im Museum auf der Klosterinsel zu sehen sein.

In der folgenden Festveranstaltung würdigte der Deutsche Botschafter in Lettland, Rolf Schütte, die langjährige, vor allem aber nach wie vor sehr lebendige Partnerschaft beider Gemeinden.

Er betonte, dass derartige Verbindungen von Gemeinde zu Gemeinde und Menschen zu Menschen die bilateralen Beziehungen von Staaten erheblich bereichern.

In Festreden gingen die Bürgermeisterin aus Kekava, Frau Victoria Baire, und Bordesholms Bürgermeister Ronald Büssow auf Entstehung, Entwicklung, Bedeutung und Zukunft dieser einzigartigen kommunalen Partnerschaft ein.

Auch die Partnerschaftsvereine beider Gemeinden würdigten das große Engagement vieler Bürgerinnen und Bürger, das aus dieser Partnerschaft nicht wegzudenken ist.

Ein besonderer Dank galt all denjenigen, die mit schier unermüdlichem Ideenreichtum und Einsatz zu dem einzigartigen Gelingen dieser partnerschaftlichen Beziehung beigetragen haben.

Erinnert wurde in diesem Zusammenhang auch, dass dieser besondere Partnerschaft in der Vergangenheit mehrere Ehrungen zu Teil wurden, so im letzten Jahr der Preis der Stiftung lebendige Stadt für die lebendigste Partnerschaft.

Einig waren sich alle nicht nur in der hohen Bewertung dieser Freundschaft beider Gemeinden und ihrer Bürgerinnen und Bürger, sondern auch in dem festen Willen, diese Partnerschaft in die Zukunft zu tragen.

Die Vertreter/innen Bordesholms wurden wie immer von der Gemeinde Kekava und dem Partnerschaftsverein mit einem sehr umfassenden Besichtigungs- und Aktivitätenprogramm bedacht. Höhepunkt war zweifelsohne wieder ein Besuch des Sängerfestes.

Eine Kostprobe dieser sehr emotionalen Veranstaltung finden Sie unter diesem Text.

Rd. 20.000 (!!) Sängern und Sängerinnen auf der Bühne lauschten ca. 30.000 Zuschauer/innen.